



# Incierto, el panorama económico al empezar 2025: diputado panista

**FERNANDO CAMACHO SERVÍN**

El panorama económico para inicios de 2025 es “incierto”, debido a que el año pasado cerró con un crecimiento del producto interno bruto de 1.7 por ciento, no 2.5, como había pronosticado la Secretaría de Hacienda, además de que la inflación rebasó 4.5 por ciento, cuando debería estar por debajo de 3, señaló el panista Héctor Saúl Téllez, secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados.

En un análisis, el legislador alerta que para 2025 la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos “proyecta un crecimiento de 1.2 por ciento, cuando en el oficialismo estiman cifras alegres de 2 a 3 por ciento”.

Por otro lado, indicó que los ac-

tuales niveles de inflación han llegado a 4.5 por ciento, cuando en los años anteriores a la pandemia de covid-19 estaban en “rangos aceptables” de 2.5 y 3. Lo anterior, lamentó, “podría erosionar el poder adquisitivo de las familias”.

Un elemento más del análisis de Téllez es el impuesto especial sobre producción y servicios, el cual “se incrementa 4.5 por ciento a partir del primero de enero”, lo que podría elevar los precios de las gasolinas. Este elemento, a su vez, “terminará impactando en un aumento generalizado de los costos de los productos”.

Según el diputado, analistas económicos “prevén una disminución en la inversión extranjera directa para 2025”, cuyos niveles serían de 36 mil 807 millones de dólares, “abajo de los 38 mil millones proyectados anteriormente”.